«La situación de los detenidos es inhumana»

CNT, por los procesados en «Scala»

(Redacción.) - El Comité Nacional de la CNT ha manifestado, en el transcurso de una rueda de prensa, su profunda preocupación por el transcurso del sumario del caso «Scala» y por la penosa situación en la que se encuentran los procesados y en particular por Javier Cañadas.

En la actualidad Cañadas e na actuandad Canadas se encuentra en huelga de hambre en la prisión de Se-govia, tras un año y medio de detención y sin que por el momento ninguna Audencia haya asumido su competen-cia jurisdiccional sobre el cia jurisdiccional mencionado caso.

juicio de los dirigentes cenetistas la Audicencia Na-



Sufrió un infarto

Casanellas. estacionario

(Agencia.) – El senador de Esquerra Republic ma. Joan Casanelles, se encuentra en situación estacionario dentro de la gravedad, tras el amago de infarto sufrido el martes. según han informado fa miliares del enfermo.

El señor Casanelles se encuentra internado en la Unidad de Cuidados Intensivos de la clínica qui-rúrgica Sant Jordi, en Bar-

Joan Casanelles tiene 75 años de edad, es senador del grupo Nova Entesa per Catalunya, la Democracia y el Socialisme. Su candidatura fue presentada en representación de Esquerra Republicana de Catalunya, grupo del que for-ma parte desde su fundación. Fue diputado de las Cortes de la República y subsecretario de Trabaio en 1936. Fue hecho prisio nero por las fuerzas franquistas al iniciarse la gue rra cuando viajaba d Barcelona a Madrid en fe-rrocarril y, posteriormente, intercambiado por otros prisioneros. Tras su regreso del exilio fue nombrado por Tarrade-llas, con quien le une una amistad intima, presidente de la Comisión idixta de traspasos de competencias Generalitat-diputaciones, cargo del que dimitió para concurrir a las elecciones a

cional de Madrid emitió un informe en el sentido de que los acusados en el referido sumario no eran un grupo o una banda armada y, por lo tanto, el sumario debía pasar a la Audiencia de Barcelona. Esta contestó a Madrid que no podía aceptar tal competencia. La semana pasada la Audiencia Nacional remitió el sumario y su informe de nuevo a Barcelona, y la Sección tercera, ha enviado las actuaciones al Tribunal Su-premo, al objeto de que éste dictamine con respecto a cuál debe ser la Audiencia competente para enternder el su-

Acusado en huelga de hambre

Enrique Marcos, secretario general de la CNT, manifestó que «es intolerable el trato dado a los acusados: de un juzgado a otro y nadie se quiere hacer cargo del sumario. Esto ya parece un «regodeo». Hay que juzgarlos, aunque sea por humanidad.

Por otra parte, se explicó la delicada situación de salud por la que atraviesa uno de los encausados, Javier Cañadas, que se encuentra en huelga de hambre desde el pasado 23 de junio, y que «su



s dirigentes de CNT, ante el caso Scala. (Foto: E.P.)

ción puede hacer peligrar su vida». Otro procesado, Vivida». Otro procesado, Vi-cente Domínguez, se halla en el penal de Ocaña por intento de fuga de la cárcel de Alcalá de Henares. Al parecer la si-tuación de este último puede ser un tanto irregular por cuanto es un preso es situación preventiva y, por tanto, no puede ingresar en un penal de cumplimiento, al res-pecto, CNT denunció unos posibles malos tratos sufridos por Dominguez a raiz de su traslado.

traslado.
En la actualidad, se encuentran ingresados en la prisión de Segovia José Cuevas Casado. Luís Muñoz García y Arturo Palma Segura, y en la de Yeserías (Madrid) Mª Teressa Fabrés Oliveras.



laviez Cañadas

Assemblea municipal de UDC

Participar en los tributos estatales

cluido en Barcelona la pri-mera Assemblea sobre políti-ca municipal de Unió Demo-crática de Catalunya, a la que han asistido alcaldes y conce-jales de dicho partido. Intervinieron como ponentes Miquel Coll i Alentorn, Joan Triadu y Joan Salat: los dos primeros miembros Consell d'Ensenyament del Cultural de la Generalitat, el último diputado provincial y alcalde de Cervera.

La Assemblea de UDC elaboró unas conclusiones de las jornadas que afectan a los temas de cultura, enseñanza. sanidad; urbanismo y hacien-da municipal; en las que se manifiesta que los ayunta-mientos tendrian que esfor-zarse en el sentido de promocionar entidades culturales, eliminar los déficit de la enseñanza, la catalanización de la escuela y la promoción de centros sanitarios de preven-

ción y asistencia. En cuanto a la hacienda

municipal, - UDC insistir en la congelación de las deudas heredadas de la pasada administración, y en la participación de los ayuntamientos en los tributos de ámbito estatal hasta que ésta se equipare con los niveles usuales en los países europeos.

Concejales comunistas por el Estatut

Los casi 600 alcaldes y concejales comunistas, así co mo los independientes elegi-dos en sus listas, se reunirán en Barcelona el próximo sá-bado para tratar del tema del Estatut. El secretario general del PSUC, Antoni Gutiérrez Díaz, intervendrá en el acto para explicar la actual discu-ción del Estatut en las Cortes y pedir la colaboración a los

representantes de los ayuntamientos ya que opinión del PSUC «estos son un instrumento social como represen-tantes directos del pueblo catantes unectos del puedio ca-talán para popularizar el Es-tatut de Sau y cooperar en su divulgación a la integración en la sociedad catalana de to-dos los catalanes nacidos fuera de Catalunya». En la reunión se abordarán asimismo todos los problemas políticos más importantes que afecten a la gestión municipal.

 Las organizaciones
extraparlamentaria

1'Esquere:

1'Esquere: extraparlamentaria Bloc d'Esquerra d'Alliberament Nacional (BEAN), Estat Ca-talà, SOC y Bloc Català dels Treballadors celebrarán hoy un acto bajo el título «Basta

Asociación de la Prensa

Debate sobre el texto de Sau

Joan Raventós, Jordi Pujol, Carles Sentís, Anto-Gutiérrez Diaz, Heribert Barrera y Antoni de Senillosa, participarán el próximo lunes día 9 de ju-lio, en un coloquio del «Club de Debates», core-«Club de Debates», orga-nizado por la Ponencia de Cultura de la Asociación de la Prensa de Barcelona, sobre el tema «L'Estatut,

Como es habitual en estos coloquios, los líderes de los partidos catalanes parlamentarios, se reuni-rán a cenar con los periodistas barceloneses y responderán a sus preguntas. Por el «Club de Debates», han pasado hasta ahora los señores, Miquel Roca i Junyent y Jordi Solé Tura, ponentes consti-tucionales; Felipe González, primer Secretario del PSOE: Rafael Arias Salgado, Secretario General de UCD: Josep Tarrade-llas, president de la Gene-ralitat de Catalunya. Ro-dolfo Martin Villa, ex ministro del Interior, y Narcís Serra, alcalde de BarceloPresentación del Comité de Barcelona

PSUC: Por el Estatut v contra el Estatuto

fensa del Estatut de Sau y la movilización contra el texto del Estatuto de los Trabajadores son los primeros acuerdos adoptados por el nuevo Comité de Barcelona del Partit So-cialista Unificat de Catalunya (PSUC) y que ayer fueron presentados por el nuevo responsable políti-co, Andreu Claret Serra. En la reunión informa-tiva en la que se dio cuenta

de los primeros acuerdos de los comunistas barceloneses, Claret Serra se refi-rió a «la necesidad de desarrollar una iniciativa de masas, unitaria a favor del Estatut de Sau. Los comunistas iniciaremos una campaña de explicación del proyecto y una crítica a las operaciones de Unión de Centro Demo-crático. Pretendemos hacer un buen trabaio explicativo en las fábricas para demostrar el carácter dario del proyecto de Sau con las nacionalidades y regiones del Estato... Asidenunciamos maniobras lerrouxistas del Partido Socialista de Andalucía y de otros intelec-tuales. De lo que se trata es de explicar lo que supondrá el Estatut para las clases populares». Claret Serra se refirió también al estatuto vasco y señaló que «hay que defender el Estatuto de Guernika, aunque ETA no favorezca nada, se puede rear en Catalunya un sen-timiento antivasco. Sin Guernika no hay Sau», re-sumió el nuevo dirigente barcelonés. En la presenación del nuevo Comisé se hizo público el acuerdo de hizo publico el acuerdo de capoyar la movilización iniciada por Comisiones Obreras en contra del proyecto de Estatuto de los Trabajadores, elaborado por UCD. Es una movilidada de la contrabajadores de laborado por UCD. Es una movilidada de la contrabajada must lusta en contrabajado en contrabaj zación muy justa – pun-tualizó – porque sin movilización no se puede llevar a UCD a negociar».

El nuevo Comité de Barcelona ha quedado estructurado en 12 secretarias, algunas de nueva creación. Enric Rama figura como responsable de la de Organización, Oriol Subirana en Prensa y Co-municación, Blasco en Finanzas, Perdiguero en Movimiento Obrero (am-pliada y potenciada), Gui-llén Sanchez en Movimiento Popular y Política Municipal, Rosa Borras en Enseñanza, Llibert Padró en Sanidad, Anna Mestre en Liberación de la Mujer, Ricard Sanjuan en For-mación; Antoni Montse-rrat en Economía, política industrial y Medio Ambiente, Eugeni Forradellas en Juventud y Jordi Telsi-dor en Política Cultural. El secretariado ha quedado constituido por Andreu Claret, Enric Cama, Oriol Subirana, Guillén Sán-chez, Luis Perdiguero, Anna Mestre y Llibert Pa-

La valoración de la IV La valoración de la 1v Conferencia es epositiva, ya que se ha iniciado un periodo de reflexión sobre fenómenos nuevos. El objetivo es que el partido sal-ga de sus esquemas histó-ricos e implantario en otros niveles de lucha», s con claret Serra. La IV Conferencia ha sido un gran avance en la homoge-nezación política que se ha expresado en diacomos expresado en diversas for-mas: el debate ha sido ablerto y democrático y no ha estado en contradicción con el momento de aprob resoluciones que han lo-grado la práctica unanimi-dad. Esta unanimidad no debe entenderse como una disminución del debate sino todo lo contrario: se busca la sintesis entre el debate y la unidad de ac-ción». Asimismo se señaló que la interpretación de la IV Conferencia realizada por un diario madrileño eno es correcta. Negamos que las posiciones políticas diferentes cristalicen en Barcelona en dos lineas».

Por último informaron que el próximo día 13 se convoca una fiesta en la plaça del Rei al objeto de festejar la clausura de esta IV Conferencia de Barce-

Breve

de claudicaciones. Por la liberación nacional y de cla-

El mitin está previsto celebrarse hoy jueves, a las 8 horas de la tarde en la sala del Orfeó de Sants, y en el mismo intervendrán Marc Palmés; Joan Anton Sánchez Carreté, Josep Planxart, Xavier Cas-sasas, Iñaki Albistur (diputa-do foral de Guipúzcoa) y el ex senador Lluís Maria Xirinacs.

r.i acto, según los organiza-dores, «quiere ser una denun-cia de la política de consenso que de nuevo se quiere impo-ner» y denuncian la actitud de UCD al querer recortar el texto del Estatut refrendado por todas las fuerzas políticas catalanas. El acto, según los organiza-

 Una falsa alarma de bomba se ha registrado en el Hotel Kursaal Calafell-playa (Tarragona) entre las once y las doce de la noche de ayer. Miembros de la Guardia

Civil se personaron en el Ho tel y tras mandar desalojar e mismo, procedieron a un re gistro que demostró la inexís tencia de cualquier artefacte explosivo. La llamada anun ciando la instalación de l bomba fue reivindicada MUNDO DIARIO.

Como informamos ayer, e la noche del domingo hub otras dos llamadas anuncian do falsos artefactos en sendo hoteles de Cambrils, San Sal vador y Salou, en la provinci de Tarragona.

 El próximo sábado tendi iugar la presentación polític e histórica del Partido Comi nista de Catalunya (secció catalana del Partido Comi nista de España (VIII-I congresos).

Este acto comenzará a la siete de la tarde en la socie dadeLa Liras, situada en e barrio de Sant Andreu d Barcelona.

ANUNCIOS ECONOMICOS

para un reies ... Tel. 243 52 24.

MASAJES al cuerpo. Tel 236 82 82.

CATALANA, joven y grupa. Tels.: 259 08 48, 322 30 28 y 204 11 79, de 11 a 19 h.

DEMANDAS

VO. PUEDE TRABAJAR en so casa. Seme 9.600 Piza. Sema 9.600 Piza. Semanskar trectrando, sas hombre o majer. Le dames trabaje asegurado, le facilitances la majorina. Ensellment gratis. Visitences. Muntaner. 258. Tel. 209 45 42 y 200 91 69. Barcalone-21.

VARIOS

Página 16 - MD

KISI mulatita joven'y fresca

ANGELA Villacampa Arilla.
cesa come titular dal
Hostal-Residencia Villa
Adela, de Castelldefels.
Pesea Maritimo, 176,
sienda el masvo titular
Federico Partella García.

Tel. sac o.

NATALIA sa ofrece a damus

-arains. Tel. y parejas. 322 07 35.

MASAJES

O SOMOS PROFESIONA-LSS. Si buscas algo más que um relax. Dámenos. Tel. 322 07 35.

EBUSCAS relax con sein tax cuitas y selectas? esperames en aces nervo galimete. 1